



L'opération "Octobre rose" s'est terminée sur une farandole avec Cathy Miny au chant.

OCTOBRE ROSE

Des lanternes d'espoir contre le cancer du sein

STE-GENEVIÈVE Le milieu associatif du Noillais s'est retrouvé au centre Y. Montand pour un lâcher de lanternes qui a marqué la fin de l'opération.

Dimanche soir, par une belle soirée d'automne, a été donné le clap de fin de l'opération « Octobre rose ». Tous les acteurs et sympathisants étaient réunis pour montrer que toutes les actions ont permis de souder un groupe très motivé et très efficace. Isabelle Beirens a rappelé que ce fût l'occasion de belles rencontres et surtout de dialogues permanents autour du dépistage du cancer du sein, qu'il ne faut pas hésiter à continuer à porter la bonne parole tout au long de l'année, « plus nous parlerons, plus de femmes se feront dépister et plus de vies seront sauvées. »

PLUS DE COMMUNICATION, PLUS DE VIES SAUVÉES

Elle a également tenu à adresser un merci particulier à Cathy Miny pour son enthousiasme communicant, pour sa joie de vivre et pour sa participation ultra-dynamique à la campagne de sensibilisation du dépistage, « Merci pour avoir chanté avec ses choristes tout au long de ce mois d'octobre, merci à tous nos bénévoles, merci aux permanents de la

Ligue. »

Ensuite, sur une idée de Philippe Tellier qui a fédéré les associations locales autour de cette manifestation, un grand lâcher de lanternes a eu lieu. Beaucoup de monde, beaucoup d'enfants, beaucoup de lanternes qui ont décollé dans le petit vent frais. Tout le milieu associatif du canton était là. Après le lâcher de lanternes, une grande ronde de la fraternité a réuni tous les participants, accompagnée musicalement par Cathy Miny.

Ont participé : Pour la commune de Ponchon : AHCP (Geneviève Joyot), Aînés de Ponchon (Colette Jolivet et Geneviève Delaby), comité des fêtes : Josée Dubois, Musique en Pays de Noailles (J.-C. Meneghin et Pierre Keller), Ponchon nature (Michèle Keller), APLPP (Denis Lenoir, tous les amis du Musée Joly-Clare sans oublier Robert Joyot maire de Ponchon. Pour la commune de Silly-Tillard, l'association culturelle (Christine Blanchet et Guillaume Frechon). Pour la commune d'Hodenc L'Éveque : Association PIC VERT Philippe Tellier Pour la commune de Ste-Geneviève : le centre Montand (Isabelle Cabuy). La municipalité de Ste-Geneviève et les commerçants.



Lancées par les associations présentes, les lanternes, sources d'espoir, ont illuminé la nuit.

RENDEZ-VOUS

Loto à Sainte-Geneviève

Samedi 26 novembre à partir de 18h à la salle polyvalente, organisé par l'APELV.

Repas d'automne à Warluis

Samedi 5 novembre, repas d'automne à la salle communale de Warluis, organisé par les WES, renseignements au 06 13 43 56 67.

Concours de belote à Ponchon

Dimanche 13 novembre à partir de 14h à la salle des fêtes, inscriptions à partir de 13h, tarif 8 € par joueur, lot pour tous les joueurs. Renseignements au 03 44 03 36 22 le soir de préférence.

Brocante d'automne à Noailles

Dimanche 20 novembre, restauration sur place, fête foraine du 19 au 23 novembre. Renseignements et réservations au 03 44 03 30 61 jusqu'au 10 novembre.

Loto à Saint-Sulpice

Samedi 5 novembre, à la salle des fêtes de Saint-Sulpice, loto du comité des fêtes de Ponchon.

Salon des artistes et des collectionneurs

Samedi 5 novembre de 15h à 18h, dimanche 6 novembre de 10h à 17h, à la salle des fêtes de Ponchon, salon des artistes et des collectionneurs organisé par l'AHCP.

Soirée beaujolais à Abbecourt

Samedi 19 novembre à 20h, à la maison du village, soirée beaujolais organisée par le comité des fêtes, animée par l'orchestre « Joël Franck ». Entrée adulte 25 €, enfants moins de 12 ans 12,50 €. Au menu : apéritif, cassoulet maison, fromage et dessert. Réservations au 03 44 89 28 13 avant le 14 novembre.

Colis et repas de Noël pour les seniors

Dans le cadre des festivités de fin d'année, la municipalité n'oubliera pas ses aînés en proposant différentes animations pour autant de moments d'échanges et de rencontres : le colis et le repas de Noël notamment. Toutes les personnes inscrites sur les listes électorales recevront un courrier à partir du 15 octobre avec un coupon-réponse à retourner en mairie avant le 18 novembre. Pour les personnes de 66 ans et plus domiciliées à Noailles qui ne recevraient pas ce courrier, elles auront toujours la possibilité de s'inscrire en mairie pour bénéficier du colis et/ou du repas de Noël offerts par la municipalité. Renseignements au 03 44 03 30 61 ou mairie.dgs@noailles60.fr Date limite des inscriptions le 18 novembre 2016.

RENDEZ-VOUS

NOAILLES ET

11 NOVEMBRE HERMES

Pour la commune de Noailles, le maire Benoît Biberon et Jean Lemonnier président de l'UNC ont prévu une belle cérémonie, à 15 h, à la salle Paris-Fontaine. Animé par la fanf'harmonie d'Abbecourt, le cortège se rendra successivement au monument aux morts et à la stèle des anciens combattants d'Afrique du Nord. A l'issue, à 17 h, les participants seront invités à redécouvrir l'histoire à travers le spectacle. « L'histoire de France en 1 heure » avant que de partager une collation. Les places étant limitées, l'inscription est obligatoire en mairie.

A Hermes, le maire Gregory Palandre a axé l'esprit de la cérémonie sur la vie quotidienne des soldats et principalement sur les lettres des « poilus ». Après s'être rassemblés à 10 h 30 au carré militaire du cimetière, les participants écouteront quelques citations de lettres lues par les enfants, puis ils redescendront pour le dépôt de gerbes au monument aux morts. Ensuite, une pièce de théâtre originale sera présentée, à l'initiative de la compagnie Cassini, (qui est en résidence à Hermes), sur des lectures de lettres de femmes de poilus, agrémentées d'une scénographie originale. « Notre but est de donner une coloration particulière à chaque commémoration et de sortir un peu du trop classique discours répétitif », explique le maire.

Ponchon : les insectes sont aussi nos amis



L'association (ici son président) a aussi évoqué le futur insectarium du Sud de l'Oise. L'agron de l'Oise (association qui se propose de soutenir et de promouvoir le futur Insectarium qui doit s'implanter dans le sud de l'Oise), par la voix de Cyril Frayon, tenait une conférence, samedi 29 Octobre à Ponchon. Organisée par Ponchon Nature, son but était de sensibiliser le public à ce monde des invertébrés. Mr Frayon a mis en avant des arguments méconnus comme leurs interactions avec l'homme, vitales et indispensables au bon fonctionnement des écosystèmes. Avec 1,3 million d'espèces, les insectes représentent plus de deux tiers de tous les organismes vivants sur terre. Il y aurait 6 à 10 millions d'espèces possibles, ce qui représente plus de 90 % des différentes formes de vie animale.